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Amis confinés, bonjour.  
  
Une très belle Fête à ceux qui portent le prénom de Marc.  
Ce matin, il y a dans l'air un petit « parfum d'éternité » comme aimait le dire le Père Varillon. Je 

n'entends que le bourdonnement continuel des abeilles. J'ai récolté depuis le début du confinement 

quatorze kilos de miel. Manifestement le calme du moment convient aux abeilles et à la nature en 

général.  
  
Hier, l’Imam de la Grande Mosquée de Paris interpellait les Musulmans de France « Ne pensez pas 

que vous êtes coupés de la communauté si vous n'allez pas à la Mosquée ».  
Le fait que toutes les religions vivent cette impossibilité de se rassembler nous aide à entrer dans 

l'invisible de Dieu.  
« Le Seigneur Jésus, après leur avoir parlé, fut enlevé au ciel et s'assit à la droite de Dieu ». (Marc 

16,15-20) 
Le mystère de l'Ascension sera actuel jusqu' au retour du Christ dans sa Gloire, sa mission se 

poursuit, mais sous une autre forme et avec un rayonnement à l'échelle de toute la création. « Allez 

dans le monde entier... » 

  
Prêcher l'évangile, c'est redire à notre tour ce message de salut que le Christ nous a transmis, mais Il 

n'est plus le sujet annonçant mais l'objet annoncé.   
« Celui qui croira et sera baptisé sera sauvé ; celui qui refusera de croire sera condamné ». Cette 

Parole n'a pas pour but d'exclure les non baptisés du plan de salut de Dieu sur l'humanité entière. En 

tant que Chrétiens, croire intérieurement que la résurrection de Jésus nous sauve de la mort ne suffit 

pas, recevoir le Baptême devient le signe du renouvellement total de la personne.  

  
« Le Seigneur travaillait avec eux et confirmait la Parole par les signes qui l'accompagnaient ».  Le 

Christ, comme tout bon pédagogue, sait que pour que le disciple devienne apôtre, le maître doit 

s'effacer. C'est le lot des parents comme de tout professeur ou éducateur. Le Christ ne se rend 

invisible que pour assurer une nouvelle présence. Dans la mission des apôtres, Jésus occupe une 

place centrale, il est le cœur de l'Eglise, Le cœur du monde et le cœur de Dieu. 
  
L'Ascension reste la Fête des grands départs missionnaires, allons dans le monde entier et 

proclamons la Bonne Nouvelle : Dieu veut sauver l'humanité entière.  

  
Nous prions pour Mme Odette Pennavaire de Puichéric et Mme Juliette Daunis de Capendu qui 

viennent de rejoindre le Père. Nous portons aussi leurs familles et leurs Amis dans nos prières et nos 

Eucharisties.  

  
Demain, Dimanche, avec Régis, nous célébrerons de nos presbytères respectifs l'Eucharistie à 11h, 

c'est à dire, pendant la Messe télévisée, tous proches les uns les autres. Occasion pour vous de 

découvrir de nouvelles figures sacerdotales.  

  
À demain. 
Philippe 

Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes : 
philippe.guitart@orange.fr 
regis.alquier381@orange.fr 
 


